

# *Felicita presidente cubano a las Naciones Unidas en su aniversario 73*

---



La Habana, 24 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió un mensaje de felicitación a la Organización de Naciones Unidas en su aniversario 73.

En su intervención, el 26 de septiembre último en el debate general del [73 Período de Sesiones de la Asamblea General de la ONU](#), el primer mandatario destacó la necesidad de concretar el prometido fortalecimiento de la Asamblea como principal órgano de deliberación, decisión y representación.

Resaltó, en esa ocasión, que no debe retardarse ni impedirse la reforma del Consejo de Seguridad, urgido de ajustarse a los tiempos, democratizando su composición y métodos de trabajo.

Las Naciones Unidas nacieron oficialmente el 24 de octubre de 1945, al finalizar la Segunda Guerra Mundial, con el propósito de evitar un nuevo gran conflicto bélico. (Fuente: [RReloj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174796-felicita-presidente-cubano-a-las-naciones-unidas-en-su-aniversario-73>



**Radio Habana Cuba**